

Danramil 05/Candiroto Dukung Giat Mini Loka Karya Linsek Bidang Kesehatan

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 13, 2023 - 14:44



Danramil 05/Candiroto Kapten Inf Heri Wibowo bersama jajaran Forkopimca Candiroto menghadiri Kegiatan Loka Karya Mini Lintas Sektoral bidang kesehatan

Temanggung - Danramil 05/Candiroto Kapten Inf Heri Wibowo bersama jajaran Forkopimca Candiroto menghadiri Kegiatan Loka Karya Mini Lintas Sektoral bidang kesehatan dilaksanakan dengan sasaran lisektor wilayah kerja Puskesmas Candiroto Bertempat di RM Sindoro sumbing, Muntung kec Candiroto, kabupaten Temanggung. Rabu (13/09/2023).

Dalam pertemuan ini Danramil 05/Candiroto bersama jajaran forkopimca Candiroto dan petugas puskesmas Candirito membahas tentang kegiatan ini untuk menyelesaikan permasalahan khususnya di bidang kesehatan di wilayah kerja unsur pelaksana teknis Dinas (UPTD) di Puskesmas Candiroto dimana diharapkan dukungan dan peran serta lintas sektor di wilayah Kecamatan Candiroto.



"Kegiatan ini untuk menyelesaikan permasalahan khususnya di bidang kesehatan di wilayah kerja UPTD Puskesmas Candiroti, serta untuk mencari solusi terbaik dan juga mengkomunikasikan program-program dan kegiatan yang sedang dan akan dilaksanakan oleh UPT Puskesmas Candiroti maupun dari lintas sektor khususnya di bidang kesehatan. Kami berharap kerja sama dari masing-masing instansi." Ungkap Kapuskes

Danramil Kapten Inf Heri Wibowo didalam sambutannya menyampaikan, "pertemuan lintas sektor ini merupakan suatu pertemuan antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait (lintas Sektoral) guna meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan Puskesmas serta meningkatkan fungsi Puskesmas serta sebagai rapat koordinasi kesiapan pelayanan yang akan dilaksanakan oleh UPTD Puskesmas Candiroti." pungkasnya

Hadir dalam giat tersebut Danramil 05/Candiroti Kapten Inf Heri Wibowo, Kapolsek Candiroti AKP Edi Santoso Kepala Puskesmas Samidi .S.KM. Kepsek SMA negeri Candiroti Ahmad Tofiq Sufyan Setiawan S.S, Kepala KUA Candiroti Edi Maskuri.SAG, PPAI Candiroti Nurul Farida Sani MP.Si, PLKB Candiroti, Adi Mahendra.